

An den Bürgermeister

Burgdorf, den 26.03.2019

und die Mitglieder des Ausschusses

für Schulen, Kultur und Sport

stellvertretend für weitere Schülerinnen und Schüler

Till Krieß und **Vincent Matschke**
Liebigstr. 17 Kellermeyerweg 19
31303 Burgdorf 31303 Burgdorf

Jahrgang 5 der Rudolf-Bembenneck-Gesamtschule

**Anfrage an den Ausschuss für Schulen, Kultur und Sport
zum Thema Schüler engagieren sich für Klimaschutz**

Sehr verehrter Herr Bürgermeister,
sehr verehrter Herr Vorsitzender,
sehr geehrte Mitglieder des Schulausschusses,

wir sind Schüler des 5. Jahrgangs der Rudolf-Bembenneck-Gesamtschule und stellen diese Anfrage stellvertretend für weitere Schülerinnen und Schüler unserer Schule. Wir wollen etwas für den Klimaschutz tun. Durch die Berichte und Gespräche über „Fridays for Future“ haben wir Lust bekommen, selber etwas für den Klimaschutz zu tun. Dann haben wir von der Aktion „Plant for the Planet“ erfahren. Wir waren sofort begeistert und haben uns für die Akademie am 14.9.2019 in Hamburg angemeldet. Dann sind wir schon in der 6. Klasse. In den Akademien, die es auf der ganzen Welt gibt, nicht nur in Deutschland, werden Kinder zwischen 9 und 12 Jahren zu Botschaftern für Klimagerechtigkeit ausgebildet. Wir wissen, dass noch mehr Kinder Interesse haben und wir wollen erreichen, dass auch die sich anmelden und mitfahren und dass alle Schüler der Schule Lust bekommen, etwas für unsere Natur und das Klima zu tun und die Aktion zu unterstützen.

Wenn wir dann Klimabotschafter sind, erklären wir unser Wissen den anderen an unserer Schule (und wenn man will auch den Schülern von anderen Schulen, die bei der Aktion mitmachen möchten). Unsere Schulleiterin, Frau van Waveren-Matschke, hat schon kurz mit Herrn Loske vom Gymnasium geredet. Die beiden Schulleiter denken, dass sie im Bereich Umweltschutz gemeinsam tolle Projekte auf den Weg bringen können.

Dann sammelt man Spenden und sucht Paten für das Projekt. Das Ziel ist es, möglichst viele Spenden zu bekommen, um möglichst viele Bäume pflanzen zu können. Am Liebsten natürlich direkt in Burgdorf. Man muss sich ja auch nach dem Pflanzen noch um die Bäume kümmern und es ist toll, wenn alle sehen können, wie unsere Bäume wachsen und wir uns immer daran erinnern können, dass wir selber etwas für den Klimaschutz tun können. Wir brauchen also Unterstützung. Das Projekt braucht neben den Menschen, die die Bäume beschaffen und pflanzen auch eine Fläche, auf der wir Bäume pflanzen können, Geld für die Bäume und Paten und Sponsoren, die uns unterstützen. Jeder Baum hilft. Helfen Sie uns auch!

Unsere Frage an Sie ist deshalb: Was können Sie, sehr verehrte Mitglieder des Schulausschusses tun, um uns zu unterstützen?

Wir bedanken uns schon jetzt für Ihre Unterstützung!

Vincent, 10 Jahre

Till, 11 Jahre